



Instituto
de arte
contemporáneo

Cayetano Ferrández en la Galería Aural: Distopía

Publicado 13-10-2010



Inauguración: 16 de septiembre de 2010

Hasta el 8 de enero de 2011

Cayetano Ferrández presenta en la galería Aural su último proyecto fotográfico dando un giro sustancial a su trabajo. Si bien en series anteriores se nos mostraba más poético y con referencias surrealistas, en este proyecto muestra una visión más social, apocalíptica y misteriosa.

Desde esta forma de entender el mundo, desde el caos global a la búsqueda del equilibrio interior, Cayetano nos propone tres series: "Metáforas apocalípticas", "EntreTramas" y "Crymen", bajo un mismo título genérico que las engloba DISTOPÍA.

La distopía es una utopía perversa donde la realidad transcurre en términos opuestos a los de una sociedad ideal, es decir, en una sociedad opresiva, totalitaria o indeseable. El término fue acuñado como antónimo de utopía y se usa principalmente para hacer referencia a una sociedad "ficticia" frecuentemente emplazada en el futuro cercano en donde las tendencias sociales se llevan a extremos apocalípticos.

El proyecto de esta artista abre un campo de investigación apasionante sobre las posibilidades de evocación y narrativas de la imagen fotográfica en la que la realidad es construida, escenificada e inventada.

Galería Aural

Labradores, 17

Alicante

Tel:965218024

www.auralgaleria.com